

Secretario suplente:

Don Jesús Palacios Grisolia, Escala de Administrativos del SENPA, Jefe del Negociado de Archivo y Biblioteca del Organismo.

Para actuar en los exámenes a celebrar en Valladolid.

Vocales titulares:

Don Pedro M. Abellán Mula, Escala de Técnicos Administrativos del SENPA, Asesor Técnico en la Jefatura Provincial del SENPA de Segovia.

Doña María Teresa Santos Gutiérrez, Secretario provincial, en representación del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Doña Margarita Rodríguez del Val, Administrativo, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Vocales suplentes:

Don Mariano Baza Collantes, Escala de Técnicos Administrativos del SENPA, Asesor Técnico en la Jefatura Provincial del SENPA de Valladolid.

Don Segundo Mongil Álvarez, Jefe del Negociado de Asuntos Generales, en representación del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Doña Pilar Garrido Inglés, Administrativo, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Para actuar en los exámenes a celebrar en Zaragoza.

Vocales titulares:

Don Antonio Mohino Paje, Escala de Técnicos Administrativos del SENPA, Asesor Técnico en la Jefatura Provincial del SENPA de Toledo.

Doña María de los Angeles Soria Casado, Jefe de Negociado de Asuntos Técnicos Administrativos, en representación del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Don Millán A. Avellaneda Cañas, Administrativo, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Vocales suplentes:

Don José Morán Carrasco, Escala de Técnicos Administrativos del SENPA, Asesor Técnico en la Jefatura Provincial del SENPA de Zaragoza.

Doña Elisa Aldolz Blasco, Jefe de Negociado de Asuntos Generales, en representación del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Doña Natividad Escobedo Carnicer, Administrativo, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Para actuar en los exámenes a celebrar en Ciudad Real.

Vocales titulares:

Don Luis María Fernández López, Escala de Técnicos Administrativos del SENPA, Asesor Técnico de la Jefatura Provincial del SENPA de Albacete.

Don Juan Luis Peñafiel Ramón, Secretario provincial, en representación del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Doña Matilde Morales Portillo, Administrativo, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Vocales suplentes:

Don Ramón Alonso Vilas, Escala de Técnicos Administrativos del SENPA, Asesor Técnico de la Jefatura Provincial del SENPA de Ciudad Real.

Don Rafael Sáez Oza, Jefe del Negociado de Asuntos Técnicos Administrativos, en representación del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Don Francisco Gallardo Martín, Auxiliar, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Para actuar en los exámenes a celebrar en Sevilla.

Vocales titulares:

Don Ignacio Beneyto Pérez, Escala de Técnicos Administrativos del SENPA, Asesor Técnico en la Jefatura Provincial del SENPA de Badajoz.

Don Manuel Gómez López, Secretario provincial, en representación del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Doña Mercedes Ferrón Garrido, Administrativo, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Vocales suplentes:

Doña Concepción Gavilán Gisbert, Escala de Técnicos Administrativos del SENPA, Asesor Técnico en la Jefatura Provincial del SENPA de Córdoba.

Don Emilio Drake Rubio, Jefe del Negociado de Asuntos Generales, en representación del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Don José García Travado, Auxiliar, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Madrid, 3 de septiembre de 1982.—El Director general, Arturo Díez Marijuán.

22702

RESOLUCION de 6 de septiembre de 1982, de los Tribunales calificadoros de las pruebas selectivas convocadas para cubrir vacantes en la Escala de Auxiliares del Servicio Nacional de Productos Agrarios, por la que se fijan las fechas, horas y lugares de celebración del primer ejercicio.

De acuerdo con lo establecido en la base 6.5 de la Resolución de 26 de febrero de 1982 («Boletín Oficial del Estado» número 72, de 25 de marzo de 1982), por la que se convocaron pruebas selectivas para cubrir 98 plazas vacantes en la Escala de Auxiliares del Servicio Nacional de Productos Agrarios, los Tribunales calificadoros designados para juzgar dichas pruebas selectivas, han acordado convocar para la práctica del primer ejercicio de la oposición en la forma siguiente:

1. Ejercicios a realizar en Zaragoza.

Fecha de examen: Día 25 de septiembre de 1982.

Lugar de examen: Colegio «El Salvador», calle Cardenal Gomá, número 5, Zaragoza.

Horarios:

A las diez horas, del número 1 al 299.

A las once horas, del número 300 al 599.

A las doce horas, del número 600 al final.

2. Ejercicios a realizar en Ciudad Real.

Fecha de examen: Día 28 de septiembre de 1982.

Lugar de examen: Escuela Universitaria de Ingenieros Técnicos Agrícolas. Ronda de Circunvalación, sin número, polígono Educativo. Ciudad Real.

Horarios:

A las dieciséis horas, del número 1 al 150.

A las diecisiete horas, del número 151 al 300.

A las dieciocho horas, del número 301 al final.

3. Ejercicios a realizar en Sevilla.

Fecha de examen: Día 1 de octubre de 1982.

Lugar de examen: Sala de Lectura de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Sevilla, avenida Ramón y Cajal, sin número, Sevilla.

Horarios:

A las dieciséis horas, del número 1 al 250.

A las diecisiete horas, del número 251 al 500.

A las dieciocho horas, del número 501 al final.

4. Ejercicios a realizar en Valladolid.

Fecha de examen: Día 30 de septiembre de 1982.

Lugar de examen: Aulas números 1 y 2 de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valladolid. Paseo de Magdalena, sin número, Valladolid.

Horarios:

A las dieciséis horas, del número 1 al 500.

A las diecisiete horas, del número 501 al 1.000.

A las dieciocho horas, del número 1.001 al final.

Lo que se comunica para general conocimiento.

Madrid, 6 de septiembre de 1982.—El Secretario de los Tribunales, José Aparicio de la Peña.—V.º B.º, el Presidente de los Tribunales, José Antonio Sáez Illober.

M^º DE SANIDAD Y CONSUMO

22703

ORDEN de 2 de agosto de 1982 por la que se eleva a definitiva la lista provisional de plazas y se hace pública la relación provisional de admitidos y excluidos al concurso de traslado para proveer diversos puestos de trabajo vacantes en la plantilla del Cuerpo Farmacéutico de Sanidad Nacional, así como sus resultados.

Ilmo. Sr.: Finalizado el plazo de presentación de instancias al concurso anteriormente indicado, convocado por Orden ministerial de 11 de mayo de 1982 («Boletín Oficial del Estado» del 28).

Este Ministerio, de conformidad con la base quinta de la convocatoria, dispone:

1. Elevar a definitiva la relación provisional de plazas toda vez que contra la misma no se ha formulado reclamación alguna.
2. Hacer pública en anexo aparte la relación provisional de admitidos y excluidos.